



**El presidente de ArtesMiami recibió la Cruz
de la Real Orden Española de Isabel la Católica**



De izquierda a derecha: la alcaldesa Daniella Levine-Cava, la Dra. Aida Levitan y Embajador Jaime Lacadena, Cónsul General de España en Miami

El 12 de junio de 2025, el Embajador Jaime Lacadena, Marqués de La Cadena y Cónsul General de España en Miami, entregó, en nombre del Rey Felipe VI de España, la Cruz de Oficial de la Real Orden de Isabel la Católica a la presidenta de ArtesMiami, Dra. Aida Levitan. La ceremonia tuvo lugar en la residencia consular de Coral Gables, durante una recepción organizada y ofrecida por el Cónsul General y su esposa, Macarena López-Roberts, Marquesa de La Torre Hermosa.



Imagen izquierda: el ganador del Grammy Latino Yadam González, la actriz española Elena Martí, la Dra. Levitan y su sobrino Roberto Tomás



Imagen derecha: Macarena López, marquesa de La Torre Hermosa; Dra. Aida Levitan, Martha Guerra-Kattou, Century Bank de EE. UU.; Darlly Modia y Carlos Modia, presidente de ArtesMiami

Creada por el rey Fernando VII en 1815, la Orden incluye varios rangos. La Cruz de Oficial de la Orden se otorga a personas que han prestado servicios significativos a la nación española. El embajador Lacadena describió las numerosas actividades de la Dra. Levitan en favor de España, como la dirección del Festival de la Herencia Hispana, la Feria de Sevilla en Miami de 1994 y 1995, la Feria de España en Miami de 1997 y otros proyectos culturales como presidenta de ArtesMiami. También posee un doctorado de la Universidad Emory, con especialidad en literatura española del Siglo de Oro. La Dra. Levitan ha visitado a los reyes de España, ha representado puertos españoles, incluido el de Bilbao, y ha escrito numerosos artículos sobre regiones españolas, publicados en El Nuevo Herald y Fivedaytravel.com.



De izquierda a derecha: Jorge Plasencia, Macarena López, marquesa de La Torre Hermosa; Dra. Aida Levitan, la alcaldesa Daniela Levine-Cava, la presidenta del MDC, Madeline Pumariega,

Embajador. Jaime Lacadena, Cónsul General de España en Miami

La alcaldesa Daniela Levine-Cava habló en español y reconoció la labor cultural de Aida Levitan en Miami-Dade. La Dra. Levitan habló conmovedoramente sobre su amor por España, su literatura y arte, y la historia de Isabel la Católica, a quien describió como una "mujer fuerte" que eligió a su esposo, rompió moldes de la

época, protegió a artistas y escritores, y demostró su valentía física y moral. También citó hechos que contradicen los mitos negativos sobre Isabel I, quien hizo posible el descubrimiento de América y la unificación y creación de la nación española.



Imagen izquierda: Raúl Valdés-Fauli, Dra. Aida Levitan, su esposo, Fernando Petit, y Luis de la Aguilera, presidente y director ejecutivo de US Century Bank.

Imagen derecha: Embajador Jaime Lacadena, Dra. Aida Levitan, Silvia Rios Fortún y Rigo Lesteiro.

Entre los invitados a la recepción estuvieron: Madeline Pumariega, presidenta de Miami Dade College; Alex Mena, editor ejecutivo de The Miami Herald; Luis de la Aguilera, Presidente del US Century Bank y Benefactor de ArtesMiami; César Álvarez, presidente de Greenberg Traurig y Cristina Pereyra Álvarez; Jorge Plasencia, presidente de República Havas; Juan del Busto, Presidente de del Busto Capital Partners y Benefactor de ArtesMiami; Martha Guerra-Kattou, vicepresidenta ejecutiva de US Century Bank y miembro de la junta directiva de ArtesMiami; Dres. Aurora y Arnhilda Badía, Amigas de ArtesMiami; Lilliam López, Presidenta de la Cámara Hispana del Sur de Florida; David Evensky, socio de Evensky & Katz y Benefactor de ArtesMiami; Randall Bodner, UBS y Carlos García; Mercedes Lumbreras; y Sam Verdeja, fundador de Facts About Cuban Exiles (FACE).

Manténgase al tanto de las novedades y descuentos exclusivos en eventos culturales cerca de usted. Patrocinado por ArtesMiami.

Para más información: artesmiami.org

Instagram: [@artesmiamiinc](https://www.instagram.com/artesmiamiinc) • Facebook: [ArtesMiami](https://www.facebook.com/ArtesMiami)